

Trabajadores del Poder Judicial se pronuncian en contra de reforma judicial durante penúltimo foro

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ Y SERGIO SARMIENTO).- Un grupo de empleados del Poder Judicial federal realizó una protesta durante el penúltimo Foro de Análisis sobre la Reforma al Poder Judicial que se llevó a cabo en Saltillo, Coahuila. Los inconformes interrumpieron el discurso del coordinador de Morena en la **Cámara de Diputados**, **Ignacio Mier**. Los organizadores del foro abrieron un espacio para que dos representantes de los trabajadores inconformes tuvieran una intervención. Ambos se pronunciaron en contra de la reforma judicial planteada por el Ejecutivo.

https://drive.google.com/file/d/1h2W W8PI3FI8ay4kuEZYBQ bj03UZs0D/view